
CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalue la 

posibilidad de instalar en la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, un 

Centro de Radioterapia, para evitar que los pacientes deban viajar y 
trasladarse para sus tratamientos. Adernas, informe por que Rafaela no 

cuenta con este servicio fundamental para los pacientes y la cantidad de 

enfermos de cancer sequn los registros de lo publlco y lo privado en dicha 

localidad y la region. 

Lie. Juan Argaiiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
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Rafaela necesita un centro oncol6gico de calidad, de 

excelencia. Se trata de una cuesti6n etlca, humanitaria, moral y de enorme 

sensibilidad, ya que solamente el enfermo y el familiar que tiene que 

acornpafiar al paciente a Santa Fe u otro lugar para su tratamiento sabe y 

entiende lo que eso significa. 

La necesidad de este centro oncol6gico es innegable, y por 

ello siempre hablamos de las prioridades a la hora de invertir los dineros 

publlcos, y la salud debe serlo. 

Parecerla que la instalaci6n de un centro de radioterapia en 

Rafaela es un gran suefio. Por eso, entendemos fundamental avanzar con la 

lucha y los reclamos a las autoridades provinciales, en un tema sumamente 

importante y que viene de larga data, con mucha historia. 

El pedido del Centro de Radioterapia para Rafaela debe ser 

una cuesti6n de Estado, una lucha de todos los ciudadanos y de todas las 

organizaciones en pos de este objetivo tan anhelado y peticionado desde hace 

afios, Las instalaciones del viejo hospital podrla ser una opci6n al momento 

de elegir un lugar para su instalaci6n. 

Incluso, en un diario local todos los dlas salfa en sus paqlnas 

la frase "Rafaela espera su Centro de Radioterapia". 

Un enfermo de cancer, un paciente con esta patologfa 

presenta alteraciones de su estado general y dicho viaje diario (generalmente 

40 dlas), aumenta el 'martirio' de esta enfermedad. 

Haciendo un poco de historia es digno recordar que, durante 

la gobernaci6n del Ing. Obeid en su ultimo perfodo de gobierno, se licit6 y 

adjudic6 esta obra para la ciudad de Rafaela y zona con la empresa IMVAP 
de Bariloche, convencida aquella administraci6n Justicialista de la necesidad 

que Rafaela y zona contara con un centro oncol6gico de excelencia. Al llegar 

el partido Socialista al gobierno con el Dr. Binner y su Ministro de Salud, el 
Dr Cappiello, consider6 que el centro oncol6gico 'no era necesario' para 
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Rafaela y zona, y el proyecto no se materializ6, cuando el mismo ya estaba 

adjudicado. 
Estamos convencidos que la ciudad debe retomar este 

hist6rico reclamo. Ciudades como Sunchales y San Francisco cuentan con este 

servicio y la cabecera del Departamento Castellanos no, lo cual nos parece 

una enorme injusticia para los rafaelinos. 

Sin bien entendemos que la pandemia por el Covid 19 hoy 

por hoy es la prioridad, sabemos que las personas siguen enferrnandose, 

siguen necesitando sus tratamientos, y que serf a de gran im portancia para 

Rafaela poder contar con este centre oncol6gico que tanto anhelamos y que 

tanto se ha reclamado con mucho enfasls y fuerza por distintos actores de la 

sociedad civil. 

Por todo lo dicho solicitamos acompaiiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argaiiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 

Firmas del autor o los autores del proyecto 
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